

050	UTBM service communication	L'Est Républicain	13 mars 2015
		Montbéliard	4L Trophy 2015 - challenge - Maxime Cailler - Sylvain Geoffroy

Questions à

Maxime Cailler et Sylvain Geoffroy

de retour du 18^e 4L Trophy

« Des paysages sublimes »



■ Avant le départ.

Photo d'archives ER

Les deux jeunes, âgés tous deux de 19 ans et étudiants en 2^e année de tronc commun à l'UTBM, sont revenus mercredi dernier à Montbéliard après trois semaines de course, notamment au Maroc. Leur équipage, baptisé « Universal Riders », participait, pour la première fois à la 18^e édition du mythique 4L Trophy.

- Comment vous est venue l'idée de participer ?

- La grand-mère de Sylvain qui est de Montbéliard (N.D.L.R. : Maxime vient de Strasbourg) possédait une 4L qu'elle n'utilisait plus mais qui était en très bon état. On a changé quelques pièces dans le moteur et l'habitacle, réunit des sponsors, obtenu l'aide de nos amis et familles et, voilà, nous sommes partis !

- Vos premières impressions après cette aventure ?

- C'était la première fois, pour tous les deux, que nous allions au Maroc mais aussi en Espagne, même si nous n'avons fait qu'y passer. Nous avons vu des paysages magnifiques, sublimes. Dans

l'Atlas surtout, où il y avait même de la neige. On a aussi beaucoup roulé dans le désert, sans rien ni personne autour de nous. C'était très beau.

- Vous avez eu un problème mécanique ?

- Pas vraiment mécanique. En fait, le câble du compteur s'est sectionné. Avant qu'on ne puisse le réparer, on pouvait rouler mais cela n'enregistrait pas les kilomètres. Or, le but du jeu est d'en faire le moins possible. Finalement, alors que nous étions dans les 400 premiers avant l'incident, nous avons terminé 964^e (sur 1.200). Mais nous n'y allions pas vraiment pour gagner. L'important était de rouler sur les pistes avec la 4L.

- Vous recommencerez ?

- Certainement si on en a l'occasion, d'autant que l'ambiance entre équipages était super sympa. Après, ce genre d'aventures demande un budget important (environ 9.000 €) et il faut le temps de le rassembler.

Propos recueillis par S.D.

☞ Trois autres équipages d'étudiants de l'UTBM participaient à la course.